

---

---

**MENINGKATKAN PENGETAHUAN PENGGUNAAN MEDIA  
DIGITAL PADA MASYARAKAT UNTUK MENDONGKRAK  
EKONOMI DAN KAMTIBMAS DI ERA SOCIETY 5.0  
BERSAMA UNIVERSITAS BHAYANGKARA SURABAYA DI  
KELURAHAN GUNUNG GEDANGAN, KECAMATAN  
MAGERSARI, KOTA MOJOKERTO**

<sup>1</sup>INDAH NOVIANDARI, <sup>2</sup>ANDROS THIMOTY, <sup>3</sup>YEREMIA ABIMANYU, <sup>4</sup>LAILATUL JANNAH

<sup>2</sup>Fakultas Hukum, <sup>3</sup>Fakultas Ekonomi dan Bisnis, <sup>4</sup>Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Universitas Bhayangkara Surabaya

Jl. Ahmad Yani No.114 Surabaya Telp. (031) 8285602, Fax. (031) 8291107

ABSTRAK

Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Tematik Kelompok 030 di Kelurahan Gunung Gedangan ini diharapkan memberikan kesadaran kepada masyarakat agar mampu menjaga keamanan dan kesejahteraan di lingkungan tempat tinggal mereka dengan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah diberikan mahasiswa KKN Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya dan memberitahu masyarakat cara memanfaatkan cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau. Pengabdian masyarakat di Kelurahan Gunung Gedangan dilatarbelakangi karena Adanya beberapa kejadian tindak kejahatan di beberapa lokasi di lingkungan Kelurahan Gunung Gedangan yang justru ramai dilalui warga, kurangnya pemanfaatan yang dilakukan masyarakat Kelurahan Gunung Gedangan terhadap adanya cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau. Pada program KKN ini dilakukan pemasangan tiga titik CCTV pada wilayah prioritas, pembinaan pembuatan laporan keuangan sederhana, demonstrasi pembuatan boncabe rumahan, pembinaan pembuatan produk secara modern agar menarik, pembinaan pemasaran produk digital melalui marketplace, penyuluhan Kamtibmas, penyuluhan pencegahan narkoba dan lgbt di sekolah menengah kejuruan.

Kata Kunci: *CCTV; Laporan keuangan sederhana; UMKM; KKN; Kamtibmas*

ABSTRACT

*The implementation of the 030 Thematic Group Real Work Lecture in Gunung Gedangan Village will provide awareness to the community so that they are able to maintain security and well-being in their living environment with science and technology that has been given by 030 Group KKN students at Bhayangkara University Surabaya and informing the public how to use chilies. abundant with cheap prices in the dry season. The background for community service in the Gunung Gedangan Sub-District is because there have been several incidents of crime in several locations in the Gunung Gedangan Sub-district area, which are actually crowded by residents, the lack of utilization by the Gunung Gedangan Kelurahan community for the abundant chilies at low prices in the dry season. In this KKN program, installation of three CCTV points in priority areas, guidance on making simple financial reports, demonstrations on making home-made boncabe, coaching on making products in a modern way to make them attractive, coaching on digital product marketing through marketplaces, counseling on National Kamtibmas, counseling on drug and lgbt prevention in secondary schools vocational.*

*Keywords: CCTV; Simple financial reports; SMEs; KKN; Kamtibmas*



program dievaluasi tiap program selesai dilaksanakan. Hal tersebut dilakukan agar setiap anggota mengetahui letak keberhasilan dan kekurangan dalam menjalankan suatu program. Diharapkan dengan hal tersebut program selanjutnya dapat ditingkatkan keberhasilannya dan kekurangannya dapat diperbaiki.

### **3. MASALAH**

Adanya beberapa kejadian tindak kejahatan di beberapa lokasi di lingkungan Kelurahan Gunung Gedangan yang justru ramai dilalui warga, Tidak adanya UMKM Di Kelurahan Gunung Gedangan yang membuat laporan keuangan sederhana di dalam kegiatan usahanya, Kurangnya pemanfaatan yang dilakukan masyarakat Di Kelurahan Gunung terhadap adanya cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau, Kurangnya keaktifan atas kreatifitas masyarakat Di Kelurahan Gunung Gedangan terhadap pentingnya pemasaran produk yang menarik di marketplace, Adanya peralihan dari pemasaran secara konvensional yakni secara offline dan ke digital yakni secara online seperti pemanfaatan marketplace, Kurangnya pengetahuan siswa-siswi SMKN 1 Mojokerto terhadap pentingnya bahaya Narkoba dan LGBT untuk di masa yang akan datang, Kurangnya kesadaran masyarakat Di Kelurahan Gunung Gedangan akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan sosial dan lingkungan digital.

### **4. METODE DAN PROGRAM PELAKSANAAN**

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pengabdian mahasiswa/i kepada masyarakat Kelurahan Gunung Gedangan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan kesejahteraan di lingkungan tempat tinggal mereka dengan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah diberikan mahasiswa KKN Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya. Serta memberitahu masyarakat cara memanfaatkan cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau. Metode Pelaksanaan kegiatan KKN-T yang dilaksanakan di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto ini diantaranya sebagai berikut:

- Co-creation (gagasan bersama) : Kegiatan KKN-T ini didasarkan pada suatu tema dan program yang merupakan gagasan bersama antara Mahasiswa KKN-T Kelompok 030 dengan pihak Kelurahan Gunung Gedangan.
- Flexibility (keleluasaan) : Mahasiswa dapat memilih tema dan waktu pelaksanaan KKN. Kegiatan ini dilaksanakan berdasarkan pada tema dan program kerja yang sesuai dengan kebutuhan dan situasi lokasi KKN.

Skema pelaksanaan program KKN-T di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto dilaksanakan melalui beberapa tahapan, yaitu:

#### **1. Koordinasi dengan perangkat Kelurahan.**

Untuk dapat memaksimalkan potensi dari program yang akan dilaksanakan, tentu saja terlebih dahulu kita harus mengerti apa saja yang paling dibutuhkan oleh Kelurahan serta dimana lokasi yang paling tepat untuk implementasi program tersebut. Oleh karena itu sebelum memulai program, diperlukan koordinasi terhadap perangkat Kelurahan agar program yang dilakukan dapat tepat sasaran.

#### **2. Pembentukan tim berdasarkan tugas dan tanggung jawab.**

Membagi anggota sesuai dengan tugas dan tanggung jawab masing-masing untuk memudahkan proses pelaksanaan KKN, yaitu ketua koordinator kelompok, wakil ketua, bendahara, sekretaris, sie acara, sie perlengkapan, sie konsumsi, sie dokumentasi, dan humas.

#### **3. Konsultasi dan pengarahan dari perangkat Kelurahan.**

Kegiatan ini merupakan tahapan utama sebelum pelaksanaan program yang lain. Tujuan utama dalam pelaksanaan pengarahan ini adalah agar kita dapat mengenal lebih dalam tentang warga Kelurahan Gunung Gedangan sekaligus memberitahu bahwa kami sedang melaksanakan KKN Tematik di Kelurahan Gunung Gedangan. Melalui proses ini kita dapat memberikan informasi tentang program-program yang akan kami laksanakan dan mengetahui secara langsung apa yang menjadi permasalahan utama di Kelurahan Gunung Gedangan.

#### **4. Pelaksanaan program kerja KKN Tematik.**

Setelah mendapatkan pengarahan dari perangkat Kelurahan, maka langkah selanjutnya adalah pelaksanaan program kerja KKN Tematik yang telah direncanakan. Berdasarkan judul KKN Kelompok 030 yaitu Meningkatkan Pengetahuan Penggunaan Media Digital Pada Masyarakat Untuk Mendogkrak Ekonomi dan Kamtibmas di Era Society 5.0 Bersama Universitas Bhayangkara Surabaya di Kelurahan Gunung Gedangan,

Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto, maka terdapat beberapa program kerja kegiatan yaitu diantaranya sebagai berikut:

**Tahap I:**



**Tahap II:**



**5. PEMBAHASAN**

Program kerja KKN-T dilaksanakan mulai dari tanggal 18 – 28 November 2022. Program kegiatan KKN ini dilakukan dengan tujuan mampu memberikan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan kesejahteraan di lingkungan tempat tinggal mereka dengan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah diberikan mahasiswa KKN Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya. Serta memberitahu masyarakat cara memanfaatkan cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau. Berikut ini detail kegiatan program KKN Tematik yang dilakukan oleh Mahasiswa/i KKN-T Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto:



Gambar 1. Pra-Rapat Guna Menyukkseskan Acara KKN



Gambar 2. Pembukaan KKN Tematik di Kelurahan Gunung Gedangan.



Gambar 3. Pemasangan CCTV Di Wilayah Prioritas Kelurahan Gunung Gedangan.



Gambar 4. Pembinaan pembuatan CAMBUK untuk PKK di Kelurahan Gunung Gedangan.



Gambar 5. Pembinaan Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana Untuk Pelaku UMKM Di Kelurahan Gunung Gedangan.



Gambar 6. Pembinaan Pembuatan Produk Secara Modern Agar Menarik Untuk Pelaku UMKM Di Kelurahan Gunung Gedangan.





Gambar 7. Pembinaan Pemasaran Produk Digital Melalui Aplikasi Shopeefood, Grabfood, Gofood Untuk Pelaku UMKM Di Kelurahan Gunung Gedangan.



Gambar 8. Penyuluhan Pencegahan Narkoba Dan LGBT Di SMK Negeri 1 Kota Mojokerto.



Gambar 9. Sosialisasi Menumbuhkan Kesadaran Masyarakat Untuk Menjaga Keamanan Dan Ketertiban Dalam Lingkungan Sosial Dan Lingkungan Digital.



Gambar 10. Pemberantasan Sarang Nyamuk Dan Membersihkan Bendungan Air/ DAM Bersama Staf Kelurahan Gunung Gedangan.



Gambar 11. Penutupan KKN Tematik Di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kota Mojokerto.

Hasil pengabdian kepada masyarakat berupa pengoptimalisasian keamanan dan kesejahteraan di lingkungan tempat tinggal mereka dengan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah diberikan mahasiswa KKN Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya, serta memberitahu masyarakat cara memanfaatkan cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto meliputi antara lain :

### Relevansi

Berbagai kegiatan pembinaan tersebut sangat relevan dan bermanfaat bagi Kelurahan Gunung Gedangan, khususnya para pelaku UMKM serta PKK Kelurahan Gunung Gedangan semakin paham mengenai manfaat ilmu pengetahuan dan teknologi dalam pengoptimalan keamanan, cara memanfaatkan cabai yang melimpah dengan harga yang murah, manfaat melakukan pembuatan laporan keuangan sederhana, keuntungan melakukan pembuatan menarik secara modern dan pemasaran produk digital melalui berbagai marketplace, serta pentingnya menjaga keamanan lingkungan sosial dan lingkungan digital.

### Akseptabilitas

Kegiatan KKN Tematik ini dapat diterima baik oleh masyarakat Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto dan didukung oleh Lurah beserta staf Kelurahan Gunung Gedangan.

### 5. KESIMPULAN

Kegiatan KKN Tematik Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya yang dilaksanakan di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kabupaten Mojokerto pada tanggal 18 – 28 November 2022 telah berjalan dengan baik dan lancar. Kegiatan ini difokuskan untuk memberikan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan kesejahteraan di lingkungan tempat tinggal mereka dengan ilmu pengetahuan dan teknologi yang telah diberikan mahasiswa KKN Kelompok 030 Universitas Bhayangkara Surabaya dan memberitahu masyarakat cara memanfaatkan cabai yang melimpah dengan harga yang murah di musim kemarau.

Berbagai program kerja yang telah dilaksanakan mulai dari pemasangan CCTV guna untuk mengoptimalkan keamanan di wilayah Kelurahan Gunung Gedangan yang rawan akan pencurian, pembinaan pembuatan laporan keuangan sederhana guna untuk memberitahukan kepada pelaku UMKM pentingnya pembukuan keuangan dalam usaha, pembinaan pembuatan CAMBUK guna untuk pemanfaatan cabai merah yang melimpah, pembinaan pemasaran produk digital melalui marketplace guna untuk memberitahukan kepada pelaku UMKM pentingnya beradaptasi dengan kemajuan teknologi, pembinaan pembuatan produk secara modern agar menarik guna untuk memberitahukan kepada pelaku UMKM pentingnya membuat tampilan produk menarik di marketplace, pembinaan pencegahan narkoba dan lgbt guna untuk mencegah pemakaian narkoba dan penyebaran lgbt di siswa-siswi SMK, serta sosialisasi menumbuhkan kesadaran masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan sosial dan lingkungan digital guna untuk memberitahukan pentingnya sebuah keamanan di lingkungan sosial dan digital.

### UCAPAN TERIMA KASIH

Kelancaran kegiatan kami tidak terlepas dari banyak pihak, oleh karena itu kami mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Indah Novindari, SE.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Lapangan Kelompok 030 KKN Tematik Universitas Bhayangkara Surabaya.
2. Seluruh anggota kelompok 030 KKN Tematik Universitas Bhayangkara Surabaya;
  1. Farhan Imsya Destiawan 2012111069 FEB (Manajemen)
  2. Surya Abdi Isbiyanto 2012111072 FEB (Manajemen)
  3. Trissiana Puteri Adisty R. 2012111062 FEB (Manajemen)
  4. Maharani Tresnawati 2012111040 FEB (Manajemen)
  5. Rachmawati Urifatul Hasanah 2012111012 FEB (Manajemen)
  6. Rr.Sri Rezeki Wahyuni 2012111058 FEB (Manajemen)
  7. Elly Roesita Ningsih 2012111042 FEB (Manajemen)
  8. Marinda Salsabilla Agil L. 2012111020 FEB (Manajemen)
  9. Yeremia Abimanyu Putra P. 2012211009 FEB (EP)
  10. Farris Abyan Hafizh 1912321033 FEB (Akuntansi)
  11. Andros Thimoty A.J 2011111089 FH (Hukum)
  12. Annisa Auliatul Faizah 2013211071 FISIP (Ilkom)

13. Lailatul Jannah	2013211069	FISIP (Ilkom)
14. M.Adhyasta Anggaraksa	2013211082	FISIP (Ilkom)
15. Zainal Mustofa	1911131025	FH (Hukum)

3. Bapak Andika Dewantara, S.STP, M.Med.Kom selaku Lurah di Kelurahan Gununggedangan, Kecamatan Di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kota Mojokerto.
4. Para staff dan jajaran Di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kota Mojokerto.
5. Seluruh warga Di Kelurahan Gunung Gedangan, Kecamatan Magersari, Kota Mojokerto.
6. Dan kepada seluruh pihak lain yang telah membantu baik yang kami sadari maupun tidak kami sadari.

**DAFTAR PUSTAKA**

- [1] A. Bahruddin, U. Zaka, I. Muttaqin, S. Darussalam Bangkalan, dan S. Darul Hikmah Bangkalan, "PEMANFAATAN DAN PROSPEK BUDIDAYA CABE JAMU DI DUSUN NUNG MALAKA," 2021.
- [2] A. Amir Alkodri dan E. Yanuarti, "PELATIHAN DAN PRAKTEK LAPANGAN SISWA PEMASANGAN IP CAMERA CCTV SEBAGAI PENGAMAN KELANCARAN PRAKTIKUM LABORATORIUM," 2022.